
П о з д р а в л я е м !
Уважаемые работники торговли и общественного питания!
От себя лично и от всех жителей нашего города разрешите 

поздравить вас с профессиональным праздником - Днем работни
ка торговли!

Желаем всем трудовым коллективам, частным предпринима
телям экономической стабильности, совершенствования качества 
торгового обслуживания, развития предприимчивости и инициа
тивы, а также крепкого здоровья, счастья, благополучия, успехов 
вам и вашим семьям!

В. ЕМЕЛИН, 
первый заместитель 

главы муниципального образования.

Лето, ремонт... спешка

•Ко Дню работника торговли

Немало замечательных работни
ков торговли трудится в нашем го
роде. Много сил и знаний отдают 
они выбранному делу и заслужива
ют за это наше признание и благо
дарность. Но Софья Михайловна 
Прудникова - единственный в нашем 
городе человек, кому присвоено зва
ние “Заслуженный работник тор
говли ”.

Более 30 лет отдала она любимой 
профессии. Выпускница Тюменского 
техникума торговли прошла путь от 
товароведа до заместителя началь
ника отдела рабочего снабжения.

Сегодня С .М . Прудникова воз
главляет управление городскими 
рынками. За это время как продавцы, 
так и покупатели ощу тили переме
ны но улучшению условий торговли.

В канун профессионального праз
дника - Дня работника торговли - 
Софья Михаиловна отмечает и свой 
день рождения.

На снимке: Софья Михайловна 
Прудникова.

Текст и фощр 
С. ГОЛОГУЗОВОИ.

РИНАДЦАТОГО июля в здании 
етоматологической поликлиники 

прошла рабочая планерка с участием 
первого заместителя главьЛ администра
ции города В.II. Емелина. На ней реша
лись вопросы, касающиеся ремонта уч
реждении социальной сферы,- Валерий

Иванович ознакомился с тем, 
как идут работы по ремонту 
стоматологии, распорядился 
срочно вывезти оставшееся 
стоматологическое оборудо
вание, чтобы незамедлитель
но приступить к отделке обо
их этажей и подвала, в 
котором намечено располо
жить гардероб, туалеты и под
собные помещения.

В ходе планерки были ре
шены вопросы по доставке 
стройматериалов.

В.И. Емелин отдал распо
ряжение регулярно доклады
вать о ходе стройки.

Были заслушаны короткие 
отчеты ответственных лиц о 
ходе ремонтных работ, прово
димых в зданиях наркологии, 
молочной кухни, детской по
ликлиники, аптеки, смотровой 
поликлиники. Отмечено, что 
закончен ремонт здания “ско

рой помощи". Ремонтные работы в сто
матологической поликлинике намечено 
закончить к зиме.

Н. БОРОВКОВА.
На снимках: идут ремонтные рабо-

Фото С. ТРИФОНОВОЙ.

Д!ВЕНАДЦАТОГО  июля с о 
стоялось заседание коорди

национного совета по охране и безо
пасности труда, на которое были при- 

л глашены руководители предприятий, 
служб охраны труда и председатели 
профкомов. Вел заседание В.И. Еме
лин, первый заместитель главы адми
нистрации города. Он отметил, что со- 

т стояние охраны и условий труда, 
промышленной безопасности оставля- 

*  1 етжелать лучшего. Оживляется про
изводство, увеличивается объем ра
бот; появились заказы и по бурению, 
и по добыче, и подорожному строи
тельству. В связи с этим резко увели
чилось число несчастных случаев, что 
вызывает особую тревогу.

Сдокладом о состоянии производ
ственного травматизма и условий тру
да на предприятиях муниципального 
образования г. Нягани за 1 полугодие 
2000 года выступила Н.К. Некрасова, 
ведущий специалист отдела по труду 
вдминистрации города. Было отмече- 
н°. что на 19 предприятиях за этот 

З р' период произошло 28 несчастных слу
жбе (в 1999 г. -  26), в том числе: со 
омертельным исходом -  6 (в 1999 г. -  

Ц?)■ с тяжелым исходом - 5  (в 1999 г. -  
б) Количество несчастных случаев со 
вертельным исходом возросло в два 
Раза.

В докладе Н.К Некрасовой было 
Ртмечено низкое состояние условий 
тРУДа в организациях. Из 14 лроверен- 
ных предприятий только в пяти прове- 

у \ демы инструментальные замеры вред- 
ныхфакторов на отдельных рабочих 
МеСТах. По" результатам проверки

На повестке дня: охрана 
и безопасность труда

семи предприятий, доплаты получают 
20 процентов работников, подвергну
тых профессиональному риску, 34 про
цента-дополнительные отпуска. Пря
мым следствием неблагополучных 
условий труда является наличие про
фессиональных заболеваний.

Присутствовавшие в зале были оз
накомлены с результатами проверок, 
проведенных органами управления, 
государственного надзора и контроля 
(по охране труда выявлено 1200 на
рушений).

В городе за первое полугодие обу
чено 220 руководителей и специалис
тов по охране труда и 250 человек -  
по промышленной безопасности, но до 
сих пор аттестованы не все руководи
тели бюджетных организаций.

Был отмечен низкий контроль со 
стороны администраций предприятий 
за прохождением работниками флюо
рографических осмотров. Не придает
ся должного значения необходимости 
приобретения вакцины от туляремии и 
клещевого энцефалита на предприя
тиях, работники которых трудятся в 
лесных массивах, на месторождени
ях.

"Согласно информации руководи
телей организаций, на мероприятия по 
охране труда израсходовано 18283

тыс. рублей, тем не менее приходится 
еще слышать, что не приняты меры по 
предупреждению несчастных случаев 
из-за отсутствия средств. Вывод мож
но сделать один: не в экономике-дело, 
а в отношении руководителей к здо
ровью работников", - закончила свое 
выступление Н.К. Некрасова.

О мерах по обеспечению безопас
ных условий труда на предприятиях 
присутствующим рассказали главные 
инженеры  В.М . Б огачев (ЗАО 
“НСУТТ"), А.И. Дунаев (ГГП 'КНГГ) 
А.В. Нагорнов (ЗАО “Талинскспецт- 
ранс) и и.о. генерального директора 
ЗАО “НУМБР" А.С. Мороз.

В.И. Емелин одобрил проводимую 
в ГГП ''КНГГ' работу, направленную 
на усиление кадров. Он предложил 
руководителям предприятий проявлять 
как можно больше активности в этом 
плане.

В.В. Хаецкий, руководитель Няган- 
ской региональной группы инспекции 
труда в ХМАО, отметил как негатив
ное явление тот факт, что на некото
рых предприятиях рабочие до сих пор 
проходят медосмотр за свой счет.

“Для людей, казалось бы, нет пре
град: ученые научились планировать, 
мы бурим на десятки километров. Но 
вернуть жизнь человеку не в силах. И

поэтому я прошу придать большое 
значение обеспечению безопасных ус
ловий т руда на предприятиях", - об
ратился к присутствовавшим в зале 
первый заместитель главы админист
рации.

H. К. Некрасова ознакомила чле
нов совета и руководителей предпри
ятий с целевой программой первооче
редных мер по улучшению условий и 
охраны труда в ХМАО на 2000-2002 
годы.

В.И. Емелин выразил желание, что
бы городская программа по охране 
труда была как можно теснее связа
на с окружной. Им было внесено пред
ложение довести до всех членов со
вета содержание программы с целью 
отработки ими замечаний по соответ
ствующим разделам.

В итоге заседания принято реше
ние координационного совета по охра
не и безопасности труда:

I. Информацию о состоянии охра
ны труда, безопасных и санитарно-ги
гиенических условий труда на предпри
ятиях муниципального образования, о 
Целевой программе первоочередных 
мер по улучшению условий и охраны 
труда в ХМАО на 2001-2003 годы при
нять к сведению.

2. Отметить неудовлетворитель
ную работу по обеспечению безопас
ных условий труда руководителей 
предприятий, допустивших производ
ственный травматизм со смертельным 
и тяжелым исходом. (В.44. Рогаткин, 
Ш.Г. Асадов, В.С. Андреев и др.)

3. Принять к сведению, что винов
ные в возникновении случаев производ

ственного травматизма привлечены к 
административной ответственности го
сударственными органами надзора и 
контроля.

4. Руководителям предприятий, эк
сплуатирующих опасные производ
ственные объекты, в трехмесячный 
срок разработать положение о произ
водственном контроле за соблюдени
ем требований промышленной безопас
ности на опасных производственных 
объектах с учетом профиля объекта и 
согласовать их с территориальным от
делом Управления Тюменского округа 
ГГТНР, укомплектовать службу охра
ны труда специалистами.

5. Руководителям бюджетных 
организаций в срок до 01.10.2000 прой
ти обучение и проверку знаний по кур
су “Охрана труда” в учебных учреж
дениях.

6. Разработать целевую програм
му первоочередных мер по улучше
нию условий и охраны труда в муни
ципальном образовании г. Нягани на 
2000-2003 гг., согласовать с органами 
государственного надзора и контроля 
(ответственные - члены координаци
онного совета).

7. Информацию о работе коорди
национного совета по охране и безо
пасности труда довести до населения 
через СМИ.

8. Контроль за выполнением ре
шения участников заседания коорди
национного совета по охране и безо
пасности труда возложить на отдел по 
труду (Н.К. Некрасова). • I

Н. ФОКИНА.


